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Il giorno venerdì 11 gennaio 2019 alle ore 12,00 presso gli uffici della 

Regione Marche si è tenuto un incontro per determinare il fabbisogno 

formativo dei professionisti Tecnici Sanitari di Laboratorio Biomedico. 

All’incontro, organizzato dalla Regione Marche, hanno partecipato:  per la 

Regione la Dott.ssa Loredana Moretti  per la professione ha partecipato la 

Dott.ssa Lorella Siepi Presidente ANTeL (Associazione Nazionale Tecnici di 

Laboratorio) della Regione Marche  per il Corso di Laurea in Tecniche di 

Laboratorio Biomedico il Dott. Giorgio Bettarelli Direttore ADP del CdL.era 

inoltre presente il Dott. Massimo Mazzieri dirigente ASUR dell’area tecnico 

diagnostica. 

Nella riunione viene evidenziato il fatto che i dati relativi all’impiego dei TSLB 

sono tuttora parziali non essendo completate le operazione di iscrizione all’albo 

dei TSLB e all’ordine professionale dei “Tecnici sanitari di radiologia medica 

e delle professioni sanitarie tecniche, della riabilitazione e della prevenzione” 

richiesto dalla nuova normativa. 

Il prossimo anno ci sarà un quadro più completo della situazione occupazionale 

dei TSLB che permetterà una valutazione più accurata del fabbisogno.  

La Dott.ssa Moretti ha illustrato i dati i dati in suo possesso relativi ad una 

rilevazione prospettica delle cessazioni, per la figura professionale del Tecnico 

Sanitario di Laboratorio Biomedico, fino al 2029. 

Dall’esame si evince che il fabbisogno per i TSLB potrà essere soddisfatto con 

la quantità di 10 -15 studenti iscritti ad ogni anno accademico. La presidente 

ANTeL Marche concorda con questa programmazione; ribadisce l’impegno, di 

coinvolgere i referenti del CdL in Tecniche di Laboratorio Biomedico nei 

prossimi incontri con la Regione Marche, per la valutazione del fabbisogno.  

Mantenere costante il rapporto di collaborazione e informazione tra i vari 

stakeholder si ritiene utile per una corretta programmazione .  

Alle ore 13,30 la riunione è conclusa 
 

 

 

Firmato Giorgio Bettarelli 
 


